

Une année va se terminer et le bilan de L'A.S.E.D (Association pour la Sauvegarde de l'Eglise de Duerne) est positif, puisque l'appel aux dons, les Mécènes ainsi que les animations de l'année 2023 ont rapportés pas moins de 30000 €uros . C'est déjà une réussite, mais il ne faut pas baisser les bras, puisque c'est une somme de 100 000 €uros que l'association s'est mise comme objectif.

La nouvelle année 2024 s'annonce déjà avec de belles animations :

- le 10 mars à la pause duernoise :

Repas organisé par l'A.S.E.D. (précisions dans les prochains Échos des Courtines)

- le 5 et 6 octobre à la salle des fêtes de Duerne :

Exposition de briques de construction (lego)

Notre boulanger François nous a fait l'honneur et la gentillesse de réaliser une pâtisserie : des lunettes duernoises sous la forme de l'église.  
Cette viennoiserie sera en vente dès le début de l'année 2024 au magasin Vival de Duerne " le rendez-vous des saveurs" où Karine se fera un plaisir de vous les vendre, 3 parfums seront à votre disposition : 2 confitures et 1 chocolat pour 1,80 €uros.

La moitié de la somme reviendra à l'association pour la sauvegarde de l'église de Duerne.



Nous remercions également Maxime et Arnaud de la société MSTI pour avoir réalisé les emporte-pièces, indispensables pour fabriquer les lunettes duernoises.

Nous comptons sur vous pour les 2 animations de l'année 2024 et également pour l'achat des lunettes duernoises



**L'A.S.E.D vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année**